

14. Juli 882

(L)

Herrn geschätztes Herz!

Die Übersicht Thier liebenswürdiger Zuwendung ist nicht bloß launig, sondern auch leider so wahr, dass mir alles Lachen vergangen ist. Wie es jetzt in meines Arbeitsstühle angesiedelt, ist fastweg nicht gesagen. Wohl seien Kunststücke an fernare Arbeit stärker ist unmöglich; jetzt muss es nie genügen, wenn ich das läppische gestromende Material in größter Sorgfalte, zur Auswahl zu rütteln, zu rütteln, sende ich vermöchte. Ihnen schlägt ~~in ein netzliches~~ ~~die~~ der Herz im Baden und darum bitte ich ~~ihm~~ ~~ihm~~ die eigne Auswahl aus Ihnen und Herrnmeister's Geschäft, erst im August treffen, und erst Sie im Camp, über eigne Fertigkeiten an Halskette, Herrenstücke, und Ihnen Beiträge entreden je tragen. - Zugleich habe ich denklich mich herzliche Bitte: mir aller gewünschen, was Sie noch irgend Brauchbares für den! Gott mit Sam "Friede" seines? Die Stempel, die aber ist, nur, wie sich die Dinge gestalten, seinen Namen in der sozialistischen Ablieferung nicht wissen zu möchten. Sie weißt, welche Menge Thier augenscheinlich Saatgut die Erfüllung dieser Bitte bereitet, aber da es sich um eine gute und solche Sache handelt, so wage ich, so dringlich zu bitten, wie ich es in einem egoistischer Interesse nun und immer verordne. Vielleicht lässt Dich auch wen schon nichts Weltweit geschildern, geben werden Raum darin auf Dem und Deinem je eine hübsche Szene zu einer

Art Ausdruck zusammenzubringen. Ich brauche
Hilfe eines ausl. hist. Gründen, wenn
nicht nach der Zeitung (und auch da
ganz unzweckig: es müsste kommen!) so
doch nach den Namen als überzeugend
gegen die dramat. Realisten (Hebbel,
Angenhuber) mit besten Empfehlungen

Ihr dankbar empfänger
K. & Frau

Reichenau bei Payerbach,

14. Juli 1872.

